



# Objectif : Territoires Apprenants

La newsletter de la DSDEN du Pas de Calais - n°99 - 18/03/2025

## Expérimenter

### Le projet FakeNews des bassins Boulogne-Montreuil et Calais-St Omer



Hervé Leturque et Anthony Ledez, ERUNs du bassin Boulogne-Montreuil, ont lancé le projet FakeNews il y a deux ans. Pour cette 3ème édition, ils ont été rejoints par Guillaume-Beauvais, ERUN du bassin Calais-St Omer. A l'origine destiné aux élèves de cycle 3, ce projet a été étendu cette année au cycle 2. L'idée? Apprendre aux élèves à déjouer les fausses informations

### Partage d'expérience : une conférence pour renforcer les liens entre cycles scolaires



Ce vendredi 31 janvier 2025, enseignants du primaire et du collège de Grenay, formateurs et coordonnateurs des réseaux d'éducation prioritaire se sont retrouvés au collège Langevin-Wallon pour assister à une conférence de Julien Garbarg Chenon. À l'initiative de Lionel Lefebvre, Inspecteur de l'Éducation Nationale de la circonscription de Bully-les-Mines, cette rencontre visait à enrichir la formation des enseignants sur des sujets d'actualité encore peu explorés.

### Webradio : le podcast "Chasseurs de mytho"



Les élèves de CM1-CM2 de l'école Bucaille à Boulogne-sur-Mer et leur enseignante Mme Ducamp ont eu l'honneur de recevoir Samira El Gadir, journaliste du groupe TF1. Samira est venue sensibiliser les élèves aux FakeNews. En retour, ceux-ci ont tenté de la piéger avec des infox sur sa ville natale. Saura-t-elle les déjouer?

## Accompagner

### Primabord : les fiches Numériqu'@ction



Les fiches Numériqu'@ction proposent un focus sur des usages du numérique au service des apprentissages à l'école primaire avec des ressources et des outils concrets à mettre en œuvre en classe. Chaque fiche propose les rubriques suivantes : les enjeux et les besoins, des outils concrets pour se lancer, un témoignage des pairs, l'avis du formateur, la liaison inter-degré, une infographie pour bien appréhender la démarche et pour aller plus loin en un document A4 au format imprimable.

## Partager

### Canopé : Exploration des milieux naturels des Hauts-de-France

Vous souhaitez vous lancer dans un projet autour de l'Éducation au développement durable (EDD) ? Encourager la curiosité scientifique de vos élèves ? Favoriser une meilleure compréhension de l'environnement ? Offrir une approche des sciences participatives ? Pour vous accompagner, Canopé vous propose une malle pédagogique financée par la DREAL et élaborée par les CPIE Hauts-de-France. Cette malle a été conçue pour permettre aux élèves et enseignants d'étudier les milieux naturels de la région, notamment ceux à proximité de leur école.

